Actuaciones de Policía Local en la aplicación de las medidas preventivas decretadas por el estado de alarma

Coronavirus - Actualización



Policía Local de Málaga

24/03/2020.- Se informa que desde las 07.00 horas del lunes 23 de marzo a las 07.00 horas de hoy martes 24 de marzo, la Policía Local de Málaga ha denunciado a un total de 71 personas por el incumplimiento de las medidas preventivas decretadas fruto del estado de alarma y el relación al confinamiento en casa, lo que supone un total de 982 desde la entrada en vigor del decreto. No se ha producido ninguna detención, por lo que la cifra total se mantiene en una persona detenida.

Además, 8 vehículos han sido interceptados por policías locales tras comprobar que estaban circulando de forma indebida, ya que dicha conducción no estaba motivada por ninguna de las

excepciones que así lo facultan, y que se unen a los 211 vehículos interceptados desde la declaración del estado de alarma.

La noticia en los medios

Ver noticia en Europa Press

https://www.europapress.es/andalucia/malaga-00356/noticia-ascienden-982-personas-denunciadas-malaga-incu